

2023年1月14日

関係各位

社会福祉法人 愛知たいようの杜  
理事長 大須賀 豊博

## 新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨夜、当法人の特別養護老人ホーム愛知たいようの杜っと館(長久手市根嶽)の職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

経緯は以下の通りです。

### 【経過】

- 1月13日に職員1名が抗原検査にて新型コロナウイルス「陽性」と判明いたしました。
- 施設内、関係場所は消毒実施済み。

### 【現状及び今後の取り組み】

個人防護具の着用（ガウンテクニク）、隔離対応などの感染対策を取りながら業務に当たり、引き続き検温、手洗い、アルコール消毒、換気をしっかりと実施してまいります。

なお、感染拡大防止のため、特別養護老人ホーム愛知たいようの杜っと館、また併せてハモリー館のご家族様のご面会は新型コロナウイルス感染が収束するまで中止とさせていただきます。

入居者様への差し入れなどは事務所にてお預かりさせていただきます。

面会再開につきましては、施設のホームページにてご案内させていただきます。

ご心配をおかけして誠に申し訳ありません。何卒、ご理解とご協力をお願い致します。